## El extremismo en Gran Bretaña y la manera de combatirlo



Inglaterra, donde se firmó la Carta Magna en 1215 y que está considerada como la cuna de las constituciones y la democracia, ha sido escenario de varios incidentes incompatibles con sus tradiciones en los últimos años. Las cifras de los últimos años sugieren señales negativas para un país que promete el entendimiento entre las diferencias.

La hostilidad hacia los extranjeros, el racismo y las ideas de extrema derecha están seriamente aumentando en Gran Bretaña. Crímenes y violencia cometidos por motivos racistas han aumentado por 10 en los últimos 10 años. Un informe elaborado indica que la violencia racial no se limita a las calles, y que los casos de acoso racial puede incluso ocurrir en el lugar de trabajo. Ejemplos de casos de acoso racial y la violencia citados en el informe incluyen la violencia contra los miembros de las minorías y cartas que contengan lenguaje ofensivo. De acuerdo con la 'Comisión Europea contra el Racismo y la Intolerancia' afiliado al Consejo de Europa, el racismo y la discriminación contra los refugiados y los solicitantes de asilo, en particular, todavía persiste en Gran Bretaña.

Un boletín publicado por el gobierno del Reino Unido el 13 de octubre de 2015, registró que se había producido 52,528 crímenes de odio identificados por la policía en 2014/2015, un aumento del 18% a partir de 44.471 en el año anterior.

Los actos de violencia racista constituyen el 82% de los crímenes de odio en Gran Bretaña. Ha habido un aumento del 70% en los crímenes de odio contra los musulmanes en el último año solo en Londres. El "Tell Mama" proyecto nacional en Gran Bretaña coloca actividades anti-islámicas bajo el microscopio. Se informa que el 60% de los incidentes se han cometido contra las mujeres musulmanas que visten totalmente cubiertas.

En pocas palabras, algunas personas con puntos de vista racistas y también grupos con tendencias de extrema derecha se dirigen contra la minoría musulmana en Gran Bretaña.

El gobierno del Reino Unido está tomando una serie de medidas contra esto. Una de estas consiste en la anulación de 5 millones de libras este año para construir una red nacional incluyendo a la sociedad civil en la lucha contra el "todas las formas de ideología extremista." Esos fondos serán entregados a los grupos que representan una alternativa a la propaganda de los grupos descritos por el gobierno como "peligroso". Las medidas esperadas incluyen la formación en medios de comunicación social, la creación de sitios web y el apoyo a proyectos específicos. Una 'Unidad de Análisis contra el extremismo', se creará dentro del cuerpo del Ministerio del Interior (Home Office). El apoyo en la lucha contra el extremismo será proporcionado por los organismos gubernamentales y el sector privado a través de esa unidad. Las autoridades locales han aumentado los poderes de cerrar lugares que se creen que dan apoyo a las actividades en favor de los extremistas. De la misma manera, los cambios serán traídos para permitir que el consejo regulador (OFCOM) de radio y televisión intervenga contra los programas situados a favor de los extremistas.

El gobierno del Reino Unido puso de manifiesto la importancia que concede a las medidas contra la discriminación a través del sistema Crimen Acción Informe. Según el informe, los ataques anti-islámicos están condenados enérgicamente por el gobierno en todas las ocasiones, patrullas de policía se registran las 24 horas en ciertas zonas de alto riesgo, se hacen esfuerzos para prevenir los crímenes de odio antes de que sucedan, y la lucha contra la delincuencia operativa en este sistema se está ampliando, como el sistema de línea telefónica pública se está reforzando.

Las medidas adoptadas contra los grupos de extrema derecha y racistas obviamente serán útiles en la prevención de los crímenes de odio. Sin embargo, también es muy probable que el paquete que se prepara para prevenir a los jóvenes musulmanes que se unen a los grupos radicales animará a la discriminación contra los musulmanes en la sociedad.

Este paquete incluye medidas como la prohibición de que los grupos que se cree esten apoyando el fomento del odio, el cierre de los lugares de los radicales, incluyendo mezquitas, y OFCOM está dando mayores poderes para tomar medidas más duras contra las estaciones de televisión y radio que se consideren que fomentan el extremismo. El Consejo Musulmán de Gran Bretaña, la mayor organización de la sociedad civil musulmana en el país, es crítico en esta medida, que está respaldada por Cameron. El Dr. Shuja Shafi, su secretario general, ha advertido que estas medidas aumentarán la discriminación contra los musulmanes en Gran Bretaña. Shafi ha dicho que, "Estas medidas podrían ser vistas más como un medio para hacer frente a las ansiedades una minoría de personas que pueden tener objeciones en contra de los musulmanes y su vida religiosa, en lugar de la plaga del terrorismo en sí."

Métodos de la policía deben basarse en el amor y la educación tienen que estar a la vanguardia de la lucha contra el extremismo. La exposición de las supersticiones y la intolerancia que anteriormente había añadido en el Islam, utilizando métodos científicos, puede representar el primer paso en este camino.

Los ciudadanos de un país que es la cuna de la democracia europea tienen que comportarse de una manera moderna, civilizada. Ellos deben ser libres para abrazar las ideas que ellos creen que son correctas, pero no deben tratar con odio a aquellos que tienen diferentes puntos de vista debido a su estilo de vida. Ellos no deben tratar de poner ese odio en acción con el fin de hacer daño. Todo el mundo debe ser libremente capaz de expresar sus opiniones y críticas, pero no debe ser permitido que impongan sus propias ideas por la fuerza. El extremismo siempre sirve a los extremos de los provocadores y los enemigos de las ideas. La gente que espera en las sombras utilizan este tipo de acciones para sus propios fines, e incluso las pueden organizar ellos en persona. Las medidas basadas en la represión y la hostilidad siempre han alentado el radicalismo.

Un país cálido, seguro y próspero sólo puede construirse evitando conflictos, disputas y desacuerdos entre las personas. Cada oportunidad debe ser el momento para explicar que no es ingenuo fomentar la ayuda mutua, la unidad, el amor y la compasión. La represión y la hostilidad nunca es una solución. Por el contrario, el daño que da rienda suelta a la sociedad y el individuo se mantiene en el orden del día a través de datos estadísticos y ejemplos adecuados. Sólo a través de estos métodos moderados pueden eliminarse elementos que incumplan la paz y conduzcan al trastorno, como el racismo y los grupos de extrema derecha.

En un mundo donde la espiral de violencia ha sido neutralizada de esta manera, los niños podrán jugar libremente en las calles, las mujeres serán capaces de caminar a través de incluso los lugares más oscuros sin miedo, y los niños ya no serán huérfanos ni las mujeres cónyuges viudas. Los cientos de millones de dólares gastados en armas y defensa personal, se pueden gastar en beneficiar a la gente en su lugar, y flagelos como la guerra, la pobreza, el hambre y la ignorancia ya no afectarían más a la humanidad.

http://www.mbctimes.com/espanol/el-extremismo-en-gran-bretana-y-la-manera-de-combatirlo

https://www.harunyahya.info/es/articulos/el-extremismo-en-gran-bretana-y-la-manera-de-combatirlo